

The Trusteeship Council

Decides that no action by the Council is called for on this question;

Invites the Secretary-General to inform the Administering Authority and the petitioners of this resolution in accordance with rule 93 of the rules of procedure for the Trusteeship Council.

*Eightieth meeting,
3 April 1950 (T/618).*

215 (VI). Question of economic organization as raised in certain petitions concerning the Cameroons under French administration

Acting under Article 87 b of the Charter and in accordance with its rules of procedure,

Having accepted and examined at its sixth session in consultation with France as the Administering Authority concerned, which designated Mr. Watier as special representative, those parts of the following petition which raise the question of economic organization:

1. Petition from the *Union des populations du Cameroun, Comité directeur* (T/Pet.5/53-4/30),
2. Petition from the *Union des populations du Cameroun, Comité régional de Nyong et Sanaga* (T/Pet.5/12-4/23),
3. Petition from the *Union des syndicats confédérés de Yaoundé* (T/Pet.5/19),

Having taken note of the oral statement of the special representative on this subject,

Having noted that the Chambers of Commerce, Agriculture and Industry are private organizations,

The Trusteeship Council

Decides that no action by the Council is called for on this question;

Invites the Secretary-General to inform the Administering Authority and the petitioners of this resolution in accordance with rule 93 of the rules of procedure for the Trusteeship Council.

*Eightieth meeting,
3 April 1950 (T/619).*

216 (VI). Question of loans and subsidies as raised in certain petitions concerning the Cameroons under French administration

Acting under Article 87 b of the Charter and in accordance with its rules of procedure,

Having accepted and examined at its sixth session in consultation with France as the Administering Authority concerned, which designated Mr. Watier as special representative, those parts of the following petitions which raise the question of loans and subsidies:

Le Conseil de tutelle

Décide que cette question n'appelle aucune mesure de la part du Conseil;

Invite le Secrétaire général à porter la présente résolution à la connaissance de l'Autorité chargée de l'administration et à celle des pétitionnaires, conformément à l'article 93 du règlement intérieur du Conseil de tutelle.

*Quatre-vingtième séance,
3 avril 1950 (T/618).*

215 (VI). Question de l'organisation économique, soulevée dans certaines pétitions concernant le Cameroun sous administration française

Agissant en vertu de l'Article 87 b de la Charte et conformément à son règlement intérieur,

Ayant reçu et examiné, à sa sixième session, en consultation avec la France, Autorité chargée de l'administration du Territoire en question, laquelle a désigné comme représentant spécial M. Watier, les parties des pétitions suivantes qui soulèvent la question de l'organisation économique:

1. Pétition de l'Union des populations du Cameroun, Comité directeur (T/Pét.5/53-4/30),
2. Pétition de l'Union des populations du Cameroun, Comité régional de Nyong et Sanaga (T/Pét.5/12-4/23),
3. Pétition de l'Union des syndicats confédérés de Yaoundé (T/Pét.5/19),

Ayant pris acte de l'exposé oral du représentant spécial sur cette question,

Ayant pris acte du fait que les chambres de commerce, d'agriculture et d'industrie sont des organismes privés,

Le Conseil de tutelle

Décide que cette question n'appelle aucune mesure de la part du Conseil;

Invite le Secrétaire général à porter la présente résolution à la connaissance de l'Autorité chargée de l'administration et à celle des pétitionnaires, conformément à l'article 93 du règlement intérieur du Conseil de tutelle.

*Quatre-vingtième séance,
3 avril 1950 (T/619).*

216 (VI). Questions des prêts et subventions, soulevée dans certaines pétitions concernant le Cameroun sous administration française

Agissant en vertu de l'Article 87 de la Charte et conformément à son règlement intérieur,

Ayant reçu et examiné, à sa sixième session, en consultation avec la France, Autorité chargée de l'administration du Territoire en question, laquelle a désigné comme représentant spécial M. Watier, les pétitions suivantes qui soulèvent la question des prêts et subventions:

1. Petition from the *Ngondo, Assemblée traditionnelle du peuple, Douala* (T/Pet.5/56-4/31),
2. Petition from the *Union des syndicats confédérés du Cameroun* (T/Pet.5/52),

Having noted the assurance of the Administering Authority that the Administration has created a banking corporation which makes loans on favourable terms to small enterprises for the development of trade and the building of houses,

The Trusteeship Council

Expresses the hope that the Administering Authority will do everything in its power by making grants and loans or other assistance available to encourage indigenous inhabitants to take a full part in the economic development of the Territory;

Invites the Secretary-General to inform the Administering Authority and the petitioners of this resolution in accordance with rule 93 of the rules of procedure for the Trusteeship Council.

*Eightieth meeting,
3 April 1950 (T/620).*

217 (VI). Question of taxation as raised in certain petitions concerning the Cameroons under French administration

Acting under Article 87 b of the Charter and in accordance with its rules of procedure,

Having accepted and examined at its sixth session, in consultation with France as the Administering Authority concerned, which designated Mr. Watier as special representative, those parts of the following petitions which raise the question of taxation:

1. Petition from the *Union des populations du Cameroun, Comité régional de Nyong et Sanaga* (T/Pet.5/12-4/23),
2. Petition from the *Union régionale des syndicats confédérés de Baméléké* (T/Pet.5/33-4/27),
3. Petition from the *Union des populations du Cameroun, Comité directeur* (T/Pet.5/53-4/30),
4. Petition from the *artisans de Dschang* (T/Pet.5/41),
5. Petition from the *Ngondo, Assemblée traditionnelle du peuple, Douala* (T/Pet.5/56-4/31),
6. Petition from the *Comité féminin de l'Union des populations du Cameroun* (T/Pet.5/60-4/32),

Having noted the statement of the Administering Authority that steps to introduce a progressive income tax into the Territory had already been taken and that this system would, as soon as practicable, be progressively expanded,

The Trusteeship Council

Recommends that the Administering Authority consider the possibility of reducing existing licence fees;

1. Pétition du Ngondo, Assemblée traditionnelle du peuple, Douala (T/Pét.5/56-4/31),
2. Pétition de l'Union des syndicats confédérés du Cameroun (T/Pét.5/52),

Ayant pris acte de l'assurance donnée par l'Autorité chargée de l'administration que l'administration a créé une société de banque qui consent aux petites entreprises des prêts, à des conditions avantageuses, pour le développement du commerce et la construction de maisons,

Le Conseil de tutelle

Exprime l'espoir que l'Autorité chargée de l'administration fera, par l'octroi de subventions et de prêts ou par tout autre moyen d'assistance dont elle dispose, tout ce qui sera en son pouvoir pour encourager les autochtones à participer pleinement au développement du Territoire;

Invite le Secrétaire général à porter la présente résolution à la connaissance de l'Autorité chargée de l'administration et des pétitionnaires, conformément à l'article 93 du règlement intérieur du Conseil de tutelle.

*Quatre-vingtième séance,
3 avril 1950 (T/620).*

217 (VI). Question des impôts, soulevée dans certaines pétitions concernant le Cameroun sous administration française

Agissant en vertu de l'Article 87 b de la Charte et conformément à son règlement intérieur,

Ayant reçu et examiné, à sa sixième session, en consultation avec la France, Autorité chargée de l'administration du Territoire en question, laquelle a désigné comme représentant spécial M. Watier, les parties des pétitions suivantes qui soulèvent la question des impôts :

1. Pétition de l'Union des populations du Cameroun, Comité régional de Nyong et Sanaga (T/Pét.5/12-4/23),
2. Pétition de l'Union régionale des syndicats confédérés de Baméléké (T/Pét.5/33-4/27),
3. Pétition de l'Union des populations du Cameroun, Comité directeur (T/Pét.5/53-4/30),
4. Pétition des artisans de Dschang (T/Pét.5/41),
5. Pétition du Ngondo, Assemblée traditionnelle du peuple, Douala (T/Pét.5/56-4/31),
6. Pétition du Comité féminin de l'Union des populations du Cameroun (T/Pét.5/60-4/32),

Ayant pris acte de la déclaration de l'Autorité chargée de l'administration selon laquelle des mesures ont déjà été prises pour établir dans le Territoire un impôt progressif sur le revenu et que ce système sera, dès que possible, graduellement étendu,

Le Conseil de tutelle

Recommande que l'Autorité chargée de l'administration envisage la possibilité de réduire les droits de patente actuellement perçus;